

Landtagspräsidentin im Meinungsaustausch mit Schülerinnen und Schülern über die Diskussionskultur im Landtag und in der Gesellschaft

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch diskutiert am Gymnasium Philanthropinum in Dessau-Roßlau mit ca. 110 Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 9-12 im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft „Jugend debattiert“ am

***Montag, 01.04.2019, 10.30 Uhr
(Friedrich-Naumann-Str. 2, 06844 Dessau-Roßlau).***

„Als Thema haben sich die debattierfreudigen Schülerinnen und Schüler die Debattenkultur im Landtag und in der Gesellschaft ausgesucht. Hierzu gibt es in der Tat viel zu sagen, hat sich doch insgesamt die Kultur verändert, woran alle ihren Anteil haben. Der Finger sollte hier nicht auf Einzelne zeigen. Gespannt bin ich auch auf die Meinung der jungen Menschen zu den jüngst populär gewordenen Demonstrationen an Freitagvormittagen während der Schulzeit“, so Brakebusch.

Am Gymnasium Philanthropinum besteht seit mehreren Jahren die Arbeitsgemeinschaft „Jugend debattiert“, in der sich Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse engagieren. Sie konnten schon viele Erfolge in „Jugend debattiert“-Wettbewerben auf Regional- und Landesebenen für sich in Anspruch nehmen. Hierfür waren sie bereits einige Male im Landtag.